
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和６年６月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「放送

法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の８名の委員によって委員会を開催

しています。令和６年６月２５日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「ToKiMeKi☆南紀白浜」です。南紀白浜で店舗や施設を営む

方をゲストにお招きし、旬の白浜の話題を中心に地元と県外のリスナーに向けて発信。また、白

浜在住の外国人の方にもご出演いただき、インターネット放送を通して国内だけでなくインバ

ウンド向けにも南紀白浜をアピールする、月に一度放送の情報番組です。 

ご審議の程よろしくお願いいたします。 

 

委員長 各委員からのご意見やご感想をお願いします。 

 

委員  白浜へ来た人にどこか美味しい店はないかとよく聞かれる。白浜にはお店がたくさんあるので、

次から次へとこれからもどんどん紹介して教えてほしい。 

 

委員  シラセン食堂もブルーバーも行ったことがある。海鮮丼がとてもおいしく、アイスクリームもお

いしかった。 

  

委員  白浜もここ数年で全く知らない店がたくさん出来ている。こういう風に情報として教えてもら

ってとてもうれしい。２軒ともまだ行ったことがなかったので、一回行ってみたいと思った。 

 

委員  年々外国人も増えてきていて、白浜のまちも変わってきていると実感している。 

 

委員  このラジオを聴いて、白浜鮮魚の息子さんが結婚したことを知った。 

 

委員  いつも思うが、ラジオに出演する人はみんな喋りがうまい。今回の外国人の方も立て板に水のよ

うに言葉が出て、かつ飽きさせないしゃべり方だった。次回出演の外国人に興味を持った。白浜

在住の外国人を出演させるというこの狙いはとても良いと思う。 

 

委員長 この番組はずっと続けるのですか？ 

 

事務局 続ける予定にしております。 

 

委員  観光協会が主催する鳥毛洞窟ツアーとはどのような催しですか？ 



 

事務局 主に観光客へ向けた企画で、志原海岸近くの鳥毛洞窟を現地ジオガイドの解説を聞きながら２

時間の行程と聞いております。 

 

 

事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 

 


